
Protokollnotiz: 
TOP 6: Sortimentserhebung Vach 
Die Ausführungen von Herrn OB Dr. Jung dienen dem Ausschuss zur Kenntnisnahme. Eine Neuansiedlung 
ist nicht möglich, da kein geeignetes Grundstück zur Verfügung steht. AWi wird beauftragt, die 
bestehenden Geschäfte zu motivieren, eine Versorgung mit Grundnahrungsmitteln zu gewährleisten.  
 


